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Ata da Trigésima Terceira Sessão Ordinária do ano de dois mil e vinte e 

quatro da Décima Sétima Legislatura da Câmara Municipal de Dionísio 

Cerqueira, Estado de Santa Catarina, realizada em vinte e cinco de 

novembro às dezessete horas e trinta minutos no Plenário “Vereadora 

Joana Maria Hart”. Sob a presidência do Vereador CLAUDIOMIRO 

PAVAN, que convidou o Primeiro Secretário da Mesa Diretora, o Vereador 

VALENTIM BORGES DA SILVA, para fazer a chamada dos senhores 

edis, o qual a fez e verificou-se a presença dos demais senhores 

vereadores: JOELSO VICENTE DOMINGUES DE LIMA, MARILENE DE 

MELLO, JOÃO MATIAS RAUBER, EDERSON DIRLEI SCHENKEL, 

LUIZ FERNANDO ZABOT DE MELLO, DIEGO LUIS POLETTO e ALEX 

SEVERIA DO NASCIMENTO. A seguir, o Senhor Presidente declarou 

aberta a sessão. A ata da 32ª Sessão Ordinária do ano de dois mil e vinte 

e quatro, depois de lida, foi aprovada sem restrições. No Expediente do 

Dia constou a leitura do convite para passagem de comando do Corpo de 

Bombeiros. Não havendo Ordem do Dia, foi dada a palavra livre aos 

senhores edis. A VEREADORA MARILENE comentou sobre a questão 

do asfaltamento no acesso ao Distrito de Jorge Lacerda, fazendo um 

breve relato. O VEREADOR DIEGO comentou sobre esta obra que está 

paralisada no momento e que foi muito anunciada pelo Prefeito, 

solicitando que este faça um vídeo esclarecendo a situação. O 

VEREADOR EDERSON parabenizou o Executivo, o setor da saúde e o 

de obras pela realização da campanha de recolhimento e destinação de 

materiais descartados erroneamente; convidou a população a participar 

da discussão a respeito do Plano Diretor e para a abertura do Natal Luzes; 

comentou sobre a obra citada anteriormente, fazendo um breve relato e 

parabenizando os envolvidos. O VEREADOR ALEX comentou sobre o 

Novembro Azul, parabenizando a equipe do posto de saúde do Bairro Três 

Fronteiras e reforçando a necessidade de cuidado com a saúde dos 



homens; parabenizou a equipe da escolinha de futebol do município pela 

conquista do título da Copa Interpolos; finalizou pontuando que vem 

acompanhando a obra citada pelos vereadores que o antecederam, 

fazendo um breve relato. O VEREADOR CLAUDIOMIRO reforçou o 

convite para o Natal Luzes e para o Fórum de elaboração do Plano Diretor; 

solicitou as comissões que avaliem os Projetos de Lei do PPA, da LOA e 

da LDO para que estes possam ser votados. Nada mais havendo a tratar, 

o Senhor Presidente declarou encerrada a sessão e convidou para a 

próxima Sessão Ordinária em dois de dezembro às dezessete horas e 

trinta minutos. Cópia da sessão na íntegra disponível na secretaria da 

Casa. 

  


